




Carissimi concittadini, 
Come ogni anno il presente numero di La Cassa Voci e Notizie esce in
occasione della Feste Natalizie: è quindi, tra le altre cose, occasione per
augurarVi ed augurarCi un Buon Natale ed un prospero anno nuovo,
soprattutto in questo anno molto particolare fatto di periodi di forzata
chiusura e di parziali aperture, anno in cui ancora una volta, abbiamo
capito quanto fragile sia la nostra condizione e quanto importante sia  la
fattiva collaborazione a tutti i livelli. In questo senso tante sono state le ini-
ziative volte a dare supporto e conforto alle persone e alle famiglie più
deboli e di questo, ancora una volta, voglio ringraziare tutte le nostre
associazioni, i negozianti, i dipendenti Comunali e  tutti coloro che a vari
livelli  hanno interpretato nel migliore dei modi lo slogan che in questi mesi
è stato tra i più usati, ovvero "ne usciremo migliori". Continuate e conti-
nuiamo in questo modo e certamente, alla fine, insieme "ce la faremo".
Gli assessori ed i consiglieri, negli articoli a seguire, vi daranno conto di quanto fatto nel corso
dell'anno e di quanto in progetto per il futuro, sempre con un occhio di riguardo alle economie
e, soprattutto, alle tasse Comunali che cercheremo, anche per il prossimo anno, di non aumen-
tare. Voglio però comunicarvi due progetti/iniziative che verranno attuati nel corso del prossi-
mo anno e che avranno notevole valenza per il nostro Comune e per tutta la popolazione:
- dal dicembre del corrente anno, il Comune provvederà ad inviare a tutti i cittadini, il bollet-
tino IMU precompilato che permetterà a tutti di evitare spese di calcolo e perdite di tempo. 
È presumibile, anzi certo, che potranno, soprattutto  per i primi tempi, esserci degli errori e delle
inesattezze; con il concorso di tutti, comune e cittadini, contiamo nell'arco di un anno di dare
un servizio sempre più corretto e funzionale. A tal fine gli uffici resteranno a disposizione del-
l'utenza sia prima che dopo la scadenza del pagamento proprio per permettere agli uffici
medesimi di aggiornare e verificare le banche dati esistenti.
È in fase di studio, da parte della Regione Piemonte ed in particolare dell'Ente di Gestione della
Aree Protette dei Parchi Reali, la 3a variante al Piano D'Area del Parco Regionale “La Mandria”.
Gli uffici del Parco e l'ufficio Tecnico Comunale stanno lavorando insieme per verificare,
segnalare ed accogliere, là dove possibile, le modifiche che negli anni il Comune ed i cittadini
in genere hanno riscontrato; in particolare, si valuterà la posizione di alcuni fabbricati sparsi
(borgata Pagliere e via Torino) mai stralciati dal piano d'Area, il cimitero di B.ta Truc di Miola,
la possibilità di ripristinare vecchi sentieri s strade rurali ora in disuso, la possibilità di riconversione
a cultura delle aree divenute boschive  ma ancora oggi con destinazione catastale a prato o
seminativo, la possibilità di realizzare un nuovo piazzale ad uso capolinea Bus in via Torino ed
altri interventi che negli anni sono stati riscontrati e valutati positivamente dagli uffici.
Si tratta di un' importante revisione di uno strumento urbanistico che incide  in modo determi-
nante sul nostro territorio, un'occasione che, evidentemente, dobbiamo cogliere al volo per
dare ai cittadini ed al territorio le risposte che da anni attendono.

Non mi resta che augurare a tutti un Sereno Natale ed un buon nuovo anno.

Il Sindaco Roberto Rolle 

Un saluto dal primo cittadino



Ripartendo dal mio articolo sul
precedente numero del giornalino
comunale elenco gli interventi rea-
lizzati nel corso di questi 6 mesi.
Sono interventi limitati ma risolu-
tivi di alcune criticità presenti sul
territorio da tempo ed in particola-
re:
- è stato asfaltato il primo tratto, a
partire dalla via Lanzo, della strada
laterale al PIAZZALE SAN LORENZO
mentre il restante tratto è sta-
to sistemato semplicemente con
asfalto fresato in modo da garanti-
re il transito in sicurezza in quanto,
su quel tratto, occorre prima prov-
vedere al rifacimento della rete di
distribuzione dell’acqua potabile e
smaltimento acque meteoriche.
- parimenti è stata asfaltata l’area
laterale di VIA GIVOLETTO, dall’iso-

la ecologica al rio su via Avigliana,
sulla quale sono stati tracciati
diversi posti auto al servizio della
zona ma soprattutto delle attività
commerciali di piazza Galetto in
particolare nei giorni di mercato.
Contemporaneamente è stata mo-
dificata la segnaletica orizzontale
nella via per migliorare i cammina-
menti pedonali e l’accesso in sicu-
rezza alle fermate Bus presenti.
- si sono anche conclusi i lavori di
sistemazione dell’area verde in via
Lanzo interno e, con l’asfaltatura
di parte della stessa, sono stati ri-
tracciati i parcheggi recuperando
anche alcuni parcheggi in più.
In aggiunta si è realizzata l’asfalta-
tura dell’accesso verso l’ambulato-
rio comunale ed i locali della Soc.
Coop. Di La Cassa “La Torasa”.
- Lunedì 8 novembre sono iniziati i
lavori per l’asfaltatura della STRA-
DA DEL CHIOS, dalla via Torino alla
via Colverso, lavori che prevedono
la realizzazione di una strada asfal-
tata di circa 360 metri di lunghezza
e di mt. 3,50 di larghezza, oltre al-
la pista ciclo-pedonale adiacente
della larghezza di mt. 1,5, al
momento solo inghiaiata. Dopo i
lavori preliminari di abbattimento
delle piante sul bordo strada e il
posizionamento del cantiere gli
stessi hanno avuto una sospensio-
ne legata alle avverse condizioni
meteoriche ma appena possibile
ripartiranno. Il fine lavori è previsto
per il 05.02.2022. L’intervento è
finanziato per € 47.500,00 con con-
tributo della Regione Piemonte con
la L.R. 18/84 e per la rimanenza di 
€ 47.500,00 da fondi comunali.
Per completare l’opera, che pre-
vede la realizzazione del marcia-
piede in asfalto, l’illuminazione

LAVORI PUBBLICI:
REALIZZATI I PRIMI INTERVENTI SUL TERRITORIO

Ora con il nuovo anno puntiamo a completare l’elenco.

pubblica e le rimanenti opere di
contenimento scarpate non previ-
ste nel progetto appaltato, è per-
venuta la conferma in data 8 set-
tembre 2021, di un cofinanziamen-
to di €. 95.000,00 da parte del
Governo a seguito della richiesta
inoltrata da questo Comune due
anni prima. Questa notizia è stato
veramente un “toccasana” perchè
ci consentirà nel corso del 2022 di
completare l’opera dando attua-
zione ad un punto nodale del
nostro programma elettorale.
- nei primi mesi del nuovo anno
saranno avviati i lavori di “manu-
tenzione straordinaria e messa 
in sicurezza immobili comunali”, il
cui progetto definitivo – esecuti-
vo dell’importo complessivo di 
€ 99.750,00 è stato approvato
dalla Giunta con delibera n. 63 del
24.07.2021. Con detto progetto
verranno eseguiti alcuni interventi
presso i cimiteri, tra cui i principali
sono il rifacimento dei solai di alcu-
ni percorsi esterni e la realizzazio-
ne di una rampa per disabili per
accedere alla parte vecchia presso
il Cimitero del Capoluogo, la realiz-
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zazione di un muro di contenimen-
to ed il ripristino delle impermea-
bilizzazioni danneggiate dei loculi
presso il cimitero della borgata
Truc di Miola, oltre a interventi 
di finitura quali intonaci, tinteg-
giature e faldalerie in entrambi i
Cimiteri. I lavori sono stati affidati
alla ditta LAVORINCORSO s.r.l. di
Torino, per l’importo di € 73.824,56
oltre ad i.v.a. e l’intervento è fi-
nanziato con contributo del Mini-
stero dell’Interno.
- Proseguono i lavori, iniziati lo
scarso luglio, per la costruzione del
“BIKE PARK” collegato al Centro
Sportivo “Sportin” che si ritiene
possa essere un importante attrat-
tore di interesse a livello regionale,
considerata la peculiarità dello
stesso, il suo catattere innovativo
ed il grande interesse in generale
che ruota intorno al mondo delle
bike. L’area interessata è adiacen-
te a strada del Chios e sarà collega-

ta con il centro sportivo “Sportin”
con una passerella in legno ciclo-
pedonale. I lavori, affidati alla ditta
Marietta S.r.l. di Balangero per un
importo di €. 125.695,58 oltre iva,
proseguono secondo i tempi pre-
stabiliti e saranno conclusi ed inau-
gurato il Bike park in concomitan-
za con un importante evento pro-
grammato per Sabato 9 aprile
2022.
Con il contributo di 20.000,00 €.,
concesso dall’Unione Montana
Valli di Lanzo, Ceronda e Caster-
none a questo Ente, si provvederà
a potenziare ulteriormente il siste-
ma di videosorveglianza sul terri-
torio, con particolare riferimento
agli accessi al territorio comunale
e all’installazione di alcuni pali di
illuminazione pubblica nella piazza
Miola in borgata Trucco e in piaz-
zale S. Lorenzo.
Concludo con una ulteriore buona
notizia relativa alla comunicazione

di questi giorni del probabile finan-
ziamento di un progetto presenta-
to su un Bando GAL Valli di Lanzo
Ceronda e Casternone per la realiz-
zazione di un impianto a cippato
per il riscaldamento degli edifici
pubblici del Municipio, della Scuo-
la Elementare ed in previsione
futura dei locali AIB, del Salone
Polivalente. Il progetto definitivo
dell’intervento è stato approva-
to in linea tecnica con D.G. n. 29 
del 26.05.2020 e prevede una spe-
sa complessiva di € 160.000,00. Il
contributo del GAL dovrebbe fi-
nanziare il 90% dei lavori.

I miei sinceri auguri di Buon Natale
a tutti i Cittadini

Il Vice Sindaco
e Assessore ai LL.PP., Edilizia,
Urbanistica Claudio Amateis
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(DIS) ABILITÀ
Le Amministrazioni Comunali aderenti al CISSA in
collaborazione con il Consorzio stesso stanno cer-
cando di promuovere presso le imprese e le attività
commerciali dei loro territori l’attivazione di
“Progetti per l’Occupazione e per l’Inclusione
Sociale di soggetti disabili” (PASS). Il progetto è
rivolto a ragazzi con disabilità che faticano ad inse-
rirsi in un contesto lavorativo classico ma in pos-
sesso di buone capacità pratiche e relazionali che
potrebbero consentire loro di entrare a far parte
della vita sociale attiva. Come primo step le impre-
se verranno informate di questa possibilità e di
come eventualmente muoversi nel caso volessero
aderire alla promozione di questi percorsi che non
comportano oneri economici per l’impresa stessa
che avrebbe l’appoggio costante degli educatori di
riferimento del ragazzo.
La speranza di tutti noi è che nei nostri territori ci
sia terreno fertile per questi tipi di iniziative a van-
taggio dei soggetti più fragili che possono rivelarsi
una RISORSA oltre che per loro stessi anche per
l’attività che decidesse di includerli.

L’Assessore delegato Tuberga Chiara

CONTINUANO I PROGETTI SOCIALI 
PER IL BENE DEL PROSSIMO
I progetti sociali per i Lavori di Pubblica Utilità (PPU) stanno andando verso la conclu-
sione. Ricordiamo che sono progetti annuali che coinvolgono economicamente il
Comune e il Consorzio dei Servizi Socio-Assistenziali a vantaggio di soggetti fragili
disponibili a spendersi per la loro comunità. In questo ultimo trimestre del 2021, gra-
zie a risorse aggiuntive introdotte dal CISSA nel contesto dell’emergenza da Covid
19, abbiamo aperto due nuove posizioni: una per un soggetto inserito come aiuto
presso la mensa scolastica e uno per i soliti lavori di cura e manutenzione del terri-
torio.  
Nel 2022 continueremo ad utilizzare questo mezzo che si è dimostrato di stimolo per
i soggetti interessati e che dà effetti positivi relativamente all’immagine che il ter-
ritorio dà in tema di decoro urbano.
Lo spendersi in attività a vantaggio del “bene comune” migliora il rapporto tra indi-
viduo e comunità di appartenenza. Ognuno di noi potrebbe diventare una persona
migliore impiegando una parte del suo tempo in azioni che abbiano una ricaduta
pubblica. Penso al nostro infaticabile ENRICO, ai NONNI VIGILE, ai VOLONTARI
DELLA BIBLIOTECA e agli aderenti delle ormai poche ASSOCIAZIONI presenti sul
territorio che ancora cercano di coinvolgerci in attività di aggregazione. Riscopriamo
l’importanza di DARE un pochettino di noi stessi al servizio della nostra comunità.

L’Assessore delegato Tuberga Chiara

BUONI
ALIMENTARI
L’emergenza Covid
non ci molla e pur-
troppo consolida si-
tuazioni di bisogno
che da straordinarie
sembrano ormai di-
ventate la normalità.

Lo Stato centrale, per far fronte ai bisogni quoti-
diani dei più fragili, ha provveduto ad erogare (per
la terza volta) ai Comuni una quota da utilizzare per
BUONI ALIMENTARI. Nel mese di novembre, attra-
verso il solito bando pubblico, abbiamo ripreso 
la distribuzione dei suddetti buoni utilizzabili dai
beneficiari presso gli esercizi commerciali del ter-
ritorio che hanno aderito alla misura.
Invito le famiglie a prestare attenzione al sito del
Comune, alle bacheche o alle locandine affisse nei
negozi perché seguiranno altri bandi per nuove
erogazioni.

L’Assessore delegato Tuberga Chiara

L’ASSISTENTE SOCIALE NON È UN NEMICO
Il Consorzio sta mettendo mano a molti regolamenti interni che erano ormai obsoleti
per adeguarli e tararli sulle necessità attuali. Nello specifico si parla di “Erogazione
di contributi a sostegno della lungo-assistenza domiciliare per anziani non autosuf-
ficienti e disabili gravi”, “Compartecipazione alle rette”, “Assistenza economica”.
Questo lavoro mi dà l’occasione per evidenziare che il CISSA è presente e può inter-
venire in molte delle problematiche che affliggono la nostra popolazione. I cittadini
devono, con fiducia, sottoporre i loro problemi agli Assistenti Sociali perché spesso
insieme si possono trovare le soluzioni migliori.

L’Assessore delegato Tuberga Chiara



Carissimi amici.
Finalmente quest’anno siamo riusciti a ripartire.
Nonostante i tempi, le restrizioni varie ecc., ci ha riem-
pito il cuore vedere la vostra partecipazione ed il
vostro entusiasmo nel tornare ad ascoltarci.
Come tutti saprete, a marzo ci lasciava tragicamente il
nostro amico nonché Vice Presidente Antonio Busso-
ne. A causa delle norme anti-covid del momento, non
ci è stato possibile accompagnarlo nel suo ultimo viag-
gio come avrebbe meritato e come noi avremmo volu-
to per lui, dopo tutti gli anni spesi per la “sua banda” e
non solo. Avremmo voluto dedicargli il concerto della
Festa Patronale, ma non volevamo aspettare fino a
settembre; glielo dovevamo! Così abbiamo organizza-
to una festa di due giorni a fine luglio, alla quale hanno
partecipato moltissimi dei suoi amici, parenti e colle-
ghi musici di altre bande come Fiano, Vallo, Alpignano,
San Pietro e Druento. Eravamo tantissimi a suonare
per lui e tantissimi voi ad ascoltarci. Cogliamo l’occa-
sione per ringraziare l’Amministrazione Comunale per
averci concesso il posto per fare le prove, perché
essendo così tanti la nostra sede non risultava idonea
ad ospitarci tutti, viste le restrizioni ancora vigenti.
La sera seguente si sono esibiti per noi i “Double
Sound”, un duo formato da Cosimo e Walter, che ha
reso completa la nostra festa; bravi, professionali 
e coinvolgenti, hanno saputo intrattenerci con brani
famosi e inediti composti da loro e anche in quell’oc-
casione, il pubblico era numerosissimo.
Abbiamo dovuto aspettare tutta l’estate per ripropor-
ci durante una grande festa. A settembre infatti, ab-
biamo avuto l’onore di “aprire le danze” dello STREET
FOOD: tre giorni di full immersion tra buon cibo, mu-
sica e tanto divertimento. Inoltre, avevamo ancora 
un evento in sospeso... il 25° anniversario del Mae-
stro Cosimo Petrelli. Finalmente ce l’abbiamo fatta!
Nonostante il tempo incerto, siamo riusciti a portare a
termine il concerto con una sorpresa inaspettata per
lui poiché l'anniversario era già passato da un anno.
Fino all’intervallo si è svolto tutto come di consueto,
poi....abbiamo ripercorso con lui, attraverso un video,
i suoi 25 anni di carriera.
Il concerto è terminato con una “sorpresa luminosa”,
realizzata da Flavio Bugni al quale va un infinito ringra-
ziamento per la disponibilità e la perfetta riuscita del
gioco di luci. Per chi volesse vedere o rivedere i video
presentati durante i concerti, basterà visitare la pagina
Facebook “Società Filarmonica di La Cassa”.
Inutile dire che, anche in quell’occasione, eravate tan-
tissimi e siamo rimasti piacevolmente commossi nel
vedere che avete resistito nonostante il tempo ca-
priccioso, non solo per noi, ma anche per il Maestro
Petrelli. E di questa sentita partecipazione vi siamo
grati.
È da poco passata la Festa di Santa Cecilia che l’anno
scorso non è stato possibile festeggiare, ma finalmen-
te questo è stato l’anno buono, è stato toccante poter
tornare a goderci la nostra festa insieme, con un po’ di

buona musica e buon cibo.
Un sincero ringraziamento va a tutti gli intervenuti,
musici e non.
In questo periodo, malgrado la pioggia, siamo ugual-
mente riusciti a portare un omaggio al monumento
dei Caduti. 
Ultimo ma non meno importante è l’appuntamento per
il concerto di Natale, che si svolgerà sabato 18 dicembre
presso il “pallone” dello Sporting Taipei alle ore 21.
L’evento sarà in collaborazione con il Gruppo Storico
che con l’occasione presenterà il calendario 2022.
Non ci resta che passare ai doverosi ringraziamenti.
Ringraziamo il Team Cicloteca per la disponibilità e la
collaborazione nella concessione del locale per il con-
certo di Natale, il corpo AIB- Protezione Civile, la CRI,
ENRICO MORELLO per l’enorme aiuto e sostegno, i
musici, il Maestro e tutti Voi per il calore e l’affetto che
ci avete dimostrato soprattutto in questo anno difficile.
Vi ricordiamo che anche voi potete fare parte di que-
sta piccola-grande famiglia, poiché riparte il corso per
allievi principianti gestito dalla Società Filarmonica e
tenuto dal Maestro Cosimo Petrelli.

Per info:
Noemi 3420044026
Loris   3343911404

Auguriamo a tutti di cuore Serene Feste e Buon inizio
2022, nella speranza di poterceli scambiare personal-
mente il 18 Dicembre.

IL DIRETTIVO

CHE MUSICA… MAESTRO!!
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BENVENUTO DON SALVATORE D’AVANZO
In sintonia con tutta la comunità civile e religiosa, l’Amministrazione desidera darLe il
benvenuto.
Nel passato spesso si udiva un motto “Libera Chiesa in libero Stato”, oggi riteniamo che
le due realtà, pur conservando la propria autonomia, debbano collaborare, come vasi
intercomunicanti. La ragione di fondo sta nel fatto che Lei Don Salvatore e Noi DOBBIA-
MO PREOCCUPARCI DELLE STESSE PERSONE CHE VIVONO NEL COMUNE TERRITORIO.
Il Nostro è un paese molto legato alle tradizioni e la figura del parroco è sempre stata
vista come un indispensabile punto di riferimento, siamo certi che Lei Don Salvatore
saprà ben inserirsi abbracciandotutta la Nostra comunità.
Oggi, con rinnovato entusiasmo, La accogliamo pronti a ripartire per un nuovo cammi-
no assicurando laNostra presenza.
GRAZIE DI ESSERE TRA DI NOI

Il Consigliere delegato Valeria Empoli

In occasione dell’iniziativa della fondazione AIRC “I cioccolatini della ricerca”, nel
nostro comune, sono stati raccolti ben € 550,00, soldi che saranno utilizzati per la ricer-
ca sulle modalità di cura del cancro. Un bel traguardo capitanato dalla Rotonda della
Frutta e dalla grande schiera di volontari e sostenitori, che ringraziamo. 
“Stiamo vivendo un momento storico molto incerto” afferma Andrea Sironi, Presidente
Nazionale Fondazione AIRC “la battaglia contro il COVID-19 prosegue ma il cancro non
è scomparso anche se ne parliamo di meno. 
I nostri ricercatori continuano a lavorare per trovare nuove possibilità di cura e per non
lasciare sole le persone colpite dal tumore e le loro famiglie. Vogliamo che sempre più
storie abbiano un lieto fine.”

Il Consigliere delegato
Norma Gavetti

I CIOCCOLATINI DELLA RICERCA

LE MELE DELLA SOLIDARIETÀ
Sono tornate le mele della solidarietà! 
Sabato 4 dicembre, alla Rotonda della Frutta, Damiano con gli AIB, la Croce Rossa e l’AVIS hanno organizzato
la distribuzione delle cassette delle mele. Quest’ultime sono 100% biologiche. Si sono raccolti € 681,00: il rica-
vato sarà utilizzato per acquistare generi di prima necessità da destinare alle famiglie bisognose del paese.
Come si dice in questi casi? Una mela al giorno toglie il medico di torno… e ci rende più buoni!!

Il Consigliere delegato Norma Gavetti

Cari/e amici/e donatori/trici e volontari/e,
siamo quasi giunti alla fine di questo secondo anno di
pandemia e facendo un resoconto vediamo che la nostra
sede non ha potuto mantenere il numero di donazioni
che faceva gli scorsi anni in quanto, a tutt'oggi, ha potu-
to fare solo due giornate di donazioni in sede. Infatti è
saltata la donazione del mese di marzo per mancanza di
personale medico ed infermieristico. Il problema conti-
nua ad esserci e ci auspichiamo che non ci siano altre dif-
ficoltà per la donazione di fine dicembre e che per il
prossimo anno si possa risolvere questa carenza.
In questi giorni stiamo distribuendo i calendari e stiamo
provvedendo a convocare i nostri soci per  l'ultima dona-

zione dell'anno. Saremo presenti nella sede di Via Fila 4
il giorno 18 dicembre dalle ore 8  alle ore 11,30 e appro-
fitteremo dell'occasione per fare gli auguri personal-
mente a coloro che si prenoteranno.
Ricordiamo una frase di Madre Teresa di Calcutta: “Non
possiamo sempre fare grandi cose nella vita. Ma possia-
mo fare piccole cose con grande amore”.
Vi aspettiamo!
Insieme a tutto
il Direttivo auguro
un Buon Natale
e un Sereno 2022.

Il Presidente Angelo Cigna

Sezione Comunale di La Cassa
PICCOLI MA GRANDI GEST
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NEL BACKSTAGE DELLO STREET FOOD
Dopo mesi di stop siamo tornati più carichi che mai: dal 10 al 12 settem-
bre, nel campo da calcio del Taipei (ex Sport IN per intenderci), si è svol-
to il primo Street Food mai organizzato prima a La Cassa. Ma la storia
comincia mesi e mesi prima…
In primavera il Comune viene contattato da un ente che si presenta come
organizzatore di eventi enogastronomici. La formula è semplice: il comu-
ne non ha costi, deve solo fornire un luogo dove poter ospitare gli stands,
invece l’organizzatore si occuperà di permessi, gestione stands, pubblici-
tà e tutto ciò che riguarda l’evento più in generale. Inoltre, gli esponenti
hanno volti conosciuti, perciò decidiamo di accettare l’iniziativa. Per i
mesi successivi andiamo incontro a sopralluoghi, chiamate, email e riu-
nioni anche con le associazioni del paese. Qui emergono i primi problemi
con gli organizzatori per permessi, luoghi e disposizioni varie. 

A dieci giorni circa dall’evento ci viene comunicato che gli organizzatori hanno annullato il nostro evento, o
meglio, hanno deciso di non presentarsi più. Quindi noi avevamo
costruito un evento sullo Street Food, ma non avevamo più lo Street
Food. Con le Associazioni coinvolte si decide di provare ad organizzare
l’evento in meno di una settimana con poco tempo e soprattutto poca
disponibilità di stands, per puro caso entro in contatto con Emanuela,
esponente di Different Events e… il resto lo avete visto con i vostri
occhi!!
Sì, ce l’abbiamo fatta! Tutti insieme siamo riusciti ad organizzare una
bellissima festa!

Ora che sapete tutto l’antefatto
forse vi è più chiaro il perché di
molte cose, infatti, sono sicura
che passerete sopra agli intoppi o ai disguidi che vi abbiamo creato, certa
che vi sarà rimasto solo uno splendido ricordo.
Un gigantesco grazie a chi ha reso possibile tutto questo, e quindi:
Different Events, Birra Exit, la Cicloteca, la Società Filarmonica, gli AIB, la
Croce Rossa, il gruppo di A Passo di Ghianda, Antonio Argenio, gli sbandie-
ratori Borgo San Rocco, Silvia Simone, I Discoinferno, il Centro Yoshin, i

Blue L’Azard, i Cantores Egidii, i Disconnessi, Antonella Bollini, l’AVIS di La Cassa, l’Ape Royal, tutti gli stands,
Marco e Claudio del Comune e i miei colleghi Alex e le Valentine.

Il Consigliere delegato
Norma Gavetti

L’IPPOCASTANO: il nostro albero monumentale
Nel 2015 sono state avviate le operazioni di censimento degli alberi monu-
mentali in Italia ed ogni Regione è stata incaricata di coordinarne le attività.
In Piemonte, l’elenco è stato mano a mano integrato fino a raggiungere un
totale attuale di 250 alberi censiti sul territorio regionale.
Con nostro grande orgoglio anche l’ippocastano di piazzale San Lorenzo è
entrato a far parte dell’elenco dei 250 alberi monumentali del Piemonte.
Nel 2020, lo Stato italiano ha approvato il trasferimento di risorse finanziarie
a Regioni e Province autonome, da utilizzare per attività di tutela e valoriz-
zazione degli alberi monumentali, a partire dalla realizzazione dei pannelli
descrittivi che dovranno essere realizzati secondo caratteristiche omogenee
per l’intero territorio nazionale. Il Comune di La Cassa ha trasmesso alla Di-
rezione del settore regionale che si occupa degli alberi monumentali, tutte le
informazioni  richieste per procedere alla realizzazione del pannello.
Ci auguriamo di riceverlo a breve e concludere così l’attività che ha permes-
so al nostro meraviglioso ippocastano di essere stato riconosciuto albero
monumentale!         

Il Consigliere delegato
Guido Martini
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Anche quest’anno Babbo Natale ha fato capolino nelle nostre piccole scuole, portando un dono a tutti i bambini.
Come Amministrazione non smetteremo mai di stupire i più piccoli, perché si sa: il Natale è per loro! Forse però,
noi adulti, dovremmo ricordarci che “Natale non è tanto aprire i regali, quanto aprire i nostri cuori” (cit.).
Tendiamoci la mano l’un l’altro, sorridiamoci dietro queste azzurre mascherine, salutiamoci per strada… l’uma-
nità è anche questo, no?
Un grande ringraziamento “all’umanità” del nostro paese: in primis a tutti i volontari delle associazioni e a
Strass&Baratt, che con enorme senso civico, umiltà e impegno, è in prima linea a promuovere la cultura del
nuovo, di nuovo! 

Il Consigliere delegato
Norma Gavetti

BABBO NATALE, REGALI E UMANITÀ
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Già dalle prime ore del pomeriggio, cittadini incuriositi sono stati
attratti dal profumo di castagne e vin brulé proveniente dalla sede
degli AIB. Quest’anno, infatti, nonostante le difficoltà ancora presen-
ti, siamo riusciti a mantenere la tradizione.
Il 1° novembre, in Piazza XXV Aprile, come ogni anno, castagne, cioc-
colata calda e vin brulé sono stati protagonisti di una bella giornata
di condivisione e allegria. 
Ringraziamo i volontari degli AIB per la dedizione verso la cittadinan-
za e la loro presenza costante nei momenti comunitari e tutti i lacas-
sesi che hanno gustato le prelibatezze!

I Consiglieri delegati
Norma Gavetti

Valentina Morello
Valentina Zoccheddu

E CASTAGNATA SIA!

CASTAGNATA ALLA SCUOLA C. PAVESE
Come da tradizione (interrotta solo lo scorso anno a seguito delle restrizio-
ni per il Covid), il 2 novembre si è svolta la castagnata nel cortile della scuo-
la C. Pavese con i bimbi della scuola materna e primaria.   
Una splendida mattina di sole ha accompagnato la gioiosa ora di festa nel
cortile della scuola: i piccoli allievi hanno ricevuto e gradito le caldarroste
preparate dai volontari delle associazioni degli Alpini, dell’AIB e dei Nonni
vigile.
L’Amministrazione comunale ringrazia il corpo docente delle Scuole Ma-
terne e Primarie e tutti i Volontari che si sono prestati per la buona riuscita
della castagnata!      

I Consiglieri delegati
V. Zoccheddu  e G. Martini
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LE NOSTRE AMICHE API
Il pomeriggio di domenica 12 settembre 2021, all’interno dell’evento dello
Street Food (10-11-12 settembre 2021), è stato dedicato al lavoro di sensibiliz-
zazione sul territorio, in continuità con il “Progetto Autostrada delle Api”, in
riferimento a uno dei maggiori temi di interesse degli ultimi tempi. Pro-
teggere l’ambiente e una delle sue specie fondamentali, le api, è sicuramente
uno degli obiettivi fondamentali da perseguire in un’ottica sempre più eco-
sostenibile.
Il gioco e il divertimento hanno fatto da padroni, per riuscire a coinvolgere
soprattutto i bambini, che, adulti del domani, saranno portatori di questo mes-
saggio davvero importante.
Grazie alla collaborazione di una mamma ed educatrice di La Cassa, Silvia
Simone, si è realizzato un laboratorio, davanti alla Biblioteca Comunale, in cui
mamme, papà e bambini si sono impegnati a interrare, in vasi gialli e neri, pian-
te “amiche delle api”, come il timo, la menta, la bocca di leone. Sono state
dipinte api di legno (precedentemente intagliate) e due grandi pallet, con l’aiu-
to dei ragazzi delle scuole medie, che sono diventati splendidi porta piante,
donati successivamente alle due scuole del nostro paese (insieme a due targhe
realizzate da mamma Silvia).
I manufatti hanno preso vita interamente da materiale di riciclo, proprio per rimarcare e rendere evidente l’eco-
sostenibilità caratterizzante il laboratorio.
Lavorare tutti insieme per lo stesso scopo è stato motivo di aggregazione sociale, caratterizzata da entusiasmo
e condivisione! Un grazie speciale a Silvia, a Franco Cassine per il terriccio donato, ai bambini e a tutti i genitori
che si sono prodigati per la riuscita di questo momento a strisce gialle e nere!

Il Consigliere delegato Valentina Zoccheddu

Prendo a prestito una divertente
frase della Luciana nazionale per
trasporla nel mondo cinofilo, per-
ché ogni santo giorno c’è qualcuno
che ha problemi, poichè ri-tiene di
avere preso il cane sbagliato:
seguendo le mode del momento o
perché ha basato la propria scelta
in base al gusto estetico. 
La scelta di una determinata razza
di cane andrebbe fatta in base al proprio contesto o al pro-
prio stile di vita, altrimenti vi ritroverete a fare i conti con gli
stereotipi, come il border collie che si vede in TV portare le
ciabatte al tizio di turno e poi fila a cuccia per sempre; il jack
russel, che è piccolino e può stare sul divano riempiendo poi,
di buche il giardino; l’akita che, secondo voi, dovrebbe
aspettarvi in eterno alla stazione; il rottweiler, che è grande
e grosso e vi deve difendere, sapendo però distinguere tra il
delinquente e l’amico che viene a trovarvi a casa; il pit bul
che pretendete di portare all’area cani a “socializzare” con
tutti gli altri cani e poi vi chiedete come sia possibile, che
fino al giorno prima giocasse con il suo amico cane di sem-
pre, e poi all’improvviso, il giorno dopo, decida di volerlo
ammazzare. 
Scusate ma volete un cane e non avete idea di cosa signifi-
chi avere un cane? Quando dovete acquistare un banalissi-
mo elettrodomestico, vi informate delle funzioni, della clas-
se energetica e lo comparate ad altri mille. Perché per un
cane non dovrebbe essere la stessa cosa? Perché la vostra
scelta dovrebbe basarsi, nel caso di un cane, sulle caratteri-
stiche fisiche e non sulle attitudini e le caratteristiche deri-

vanti dalla sua razza? Non è con 
il colore del suo manto o degli occhi
che dovrete confrontavi durante la
vostra vita insieme!! Informatevi
prima sul motivo per il quale è stata
selezionata quella determinata
razza, quale sia la tipologia di pro-
prietario più adatto e se quindi
sareste in grado di gestirlo. Non
basate la vostra scelta solo sulle

dimensioni piuttosto che sulla lunghezza del pelo. 
A molte persone bisogna poi spiegare  che il cane è un impe-
gno, che i cuccioli, soprattutto, sono un lavoro a tempo
pieno, che pisciano e cagano a raffica, che rosicchiano e
mordono (anche te) e che devi dare loro delle regole per evi-
tare problemi futuri e che, inevitabilmente, non ti ascolta-
no. Quelle stesse persone, dopo mesi, sono disperate e vor-
rebbero liberarsi di quella creatura per la quale credevano
bastasse solo l’“Ammmore”. Le necessità di un cane NON si
limitano soltanto ai bisogni primari e la voglia di coccole, il
cane è un animale sociale che vuole uno scopo nella vita e
desidera collaborare con il suo branco e ha caratteristiche e
attitudini diverse a seconda del soggetto. Ad esso si acco-
muna, però, un’unica cosa, è un CANE, non un bambino.
Trattarlo come un figlio equivale ad andare incontro a pro-
blemi caratteriali. Quindi, se davvero amate i cani e volete
prenderne uno, sceglietelo in base al vostro stile di vita e al
contesto in cui vivete e preparatevi a vedere il mondo con 
i suoi occhi e non con i vostri, è il più grande favore che 
potete fargli. 

Antonella Bollini - Ginosa Dogs Angels

HAI SBAGLIATO CANE? SEI UN PIRLA
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Dopo tanta attesa, i bambi-
ni quest’anno sono riusciti
di nuovo a diventare pro-
tagonisti di una delle sera-
te più gettonate dell’anno!
Già dal tardo pomeriggio
del 31 ottobre, infatti, gior-

no di Halloween, il paese si è riempito di corse sfrena-
te tra le case per conquistare grandi bottini di cioc-
colatini e caramelle. Alcune mamme e papà hanno
accompagnato i bambini in giro per il paese, portando
gioia ed entusiasmo per le strade, come da tanto non
si vedeva.
Dalle ore 21, poi, gli AIB e i ra-
gazzi del Centro Yoshin hanno
animato la serata organizzando
una divertentissima caccia al
mostro nel bosco del Basso,
aperta a grandi e piccini. Nove
gruppi hanno partecipato alla
caccia, guidati dai volontari
degli Aib e tutto si è svolto in
sicurezza, grazie anche alla

LA CACCIA MOSTRUOSA
presenza della Croce Rossa. Il percorso si è concluso
con un suggestivo falò preparato presso la sede degli
Aib e con un rinfresco finale offerto dai commercianti
e con il vin brulé offerto dalla Società Filarmonica.
Sono stati premiati, inoltre, i gruppi che hanno trova-
to più mostri all’interno del bosco, grazie a ciò che è
stato donato sempre dai commercianti e dagli Aib.
Dolci regalini “mostruosi” sono stati consegnati,
durante la stessa mattinata, a tutti i bambini della
Scuola dell’Infanzia e della Scuola Primaria da parte
dell’Amministrazione Comunale.
Si ringraziano davvero tutti per la partecipazione e 
la collaborazione: i volontari degli Aib, la Società

Filarmonica di La Cassa, i nego-
zianti, la Croce Rossa, i ragazzi
del Centro Yoshin, i genitori che
si sono occupati del “Dolcetto
Scherzetto” e, ovviamente, tutti
coloro che sono stati presenti
per far diventare questo giorno
mostruosamente speciale!

Il Consigliere Delegato
Valentina Zoccheddu

L’anno scolastico 2021/22 è iniziato sicuramente con maggiore serenità, seppur ca-
ratterizzato ancora dalle normative Covid. Insegnanti, bambini e personale Ata sono
costantemente impegnati nel rispetto delle regole anti-contagio, cercando di tenere il
più lontano possibile il rischio di un’ulteriore chiusura.
Si gioisce per i cortili della Scuola dell’Infanzia e della Scuola Primaria pieni di bambini
che corrono, giocano, studiano. La scuola è presenza e voi… CI SIETE!
Ci siete stati anche per un augurio speciale fatto a Luigi, storico autista del nostro scuo-
labus: arrivato alla tanto attesa pensione, ha ricevuto da parte dei bambini e degli inse-
gnanti delle due scuole, un caloroso e affettuoso saluto, oltre che ringraziamento, per
la sua dedizione e la sua presenza sempre costante al servizio delle famiglie.
L’entusiasmo e la speranza sono state le parole d’ordine di questo nuovo inizio! E con
entusiasmo e speranza l’Amministrazione Comunale augura ai bambini, agli insegnanti,
al personale Ata e alle famiglie un buon proseguimento. Con l’impegno, la pazienza e
la collaborazione di tutti, anche quest’anno faremo un gran bel lavoro!!

I Consiglieri delegati
Guido Martini - Valentina Zoccheddu

CHI BEN COMINCIA È A METÀ DELL’OPERA

TRA SERVIZIO PRE E POST SCUOLA E CULTURA
Con qualche difficoltà dovuta a questo terribile periodo di pandemia e le non nume-
rose iscrizioni, siamo riusciti anche quest’anno a continuare un servizio importantis-
simo per alcune famiglie: il pre e post scuola. Questo servizio educativo è attivo da
settembre fino a giugno 2022, a cura del mART di Mandrini Marzia.
Il servizio non ha subito rincari, perciò sono attive le tariffe del 2020.
Parlando sempre di servizi, ringrazio il Presidente e tutti i volontari, i quali hanno
dato il loro contributo affinché si potesse garantire l’apertura della Biblioteca.
Buon lavoro a tutti!

Il Capogruppo di Maggioranza delegato del Sindaco
Giacomo Luciano Di Matteo
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La musica è fatta da suoni e da silenzi che si frappon-
gono tra loro, tale considerazione riflette efficacemen-
te l’attuale situazione dei Cantores Egidii.
Appena le normative sanitarie lo hanno consentito,
abbiamo ripreso immediatamente le prove con diligen-
za e in tutta sicurezza, malgrado le tante difficoltà dopo
oltre un anno di fermo. Come ogni musicista ben sa! 
Nonostante ciò , non ci facciamo sentire. Perché?
Da anni ormai chi ci segue, aspetta e spesso sollecita la
ripresa della stagione concertistica annuale, brusca-
mente interrotta dopo l’ottava edizione del 2019 per i
motivi a tutti noti. Non ci pare ancora opportuno rico-
minciare i concerti per un fatto di coscienza; come
associazione, non disponendo di fondi propri, per la
realizzazione dei nostri progetti, dobbiamo appoggiar-
ci ai contributi dei Comuni che ci ospitano: all’Unione
Montana, agli sponsor e a tutti coloro che hanno devo-
luto il loro cinque per mille a nostro favore, ai quali va
tutta la nostra riconoscenza.
Ora, in tempo di pandemia, quando altre priorità eco-
nomiche si sono presentate alle Istituzioni, non ci è
parso eticamente accettabile andare a batter cassa.
Inoltre, se consideriamo che le chiese dei nostri terri-
tori, in cui prevalentemente si tengono le esecuzioni
musicali, sono piccole e in regime di contingentamen-
to delle presenze, la fruibilità della nostra proposta
risulterebbe assai limitata, a parità di costo.
Un discorso diverso va fatto per l’animazione liturgica.
I Cantores Egidii, quantunque associazione indipen-
dente (oggi ODV), non ha mai smesso la ricerca e l’ap-
profondimento della musica ad uso della liturgia cat-
tolica. Particolare riguardo è stato dato al repertorio
del periodo postconciliare e della Riforma Ceciliana,
proprio con l’intento di offrire un servizio musicale di
qualità e favorire una più consapevole partecipazione
dell’Assemblea al canto. Abbiamo voluto, altresì, ade-
rire, per quanto possibile, alle indicazioni della Santa
Sede (per chi ha la pazienza di voler approfondire),
cominciando dalle regole dell’istituzione “Musicam
Sacram” del 1967, in parte già anticipate nel capitolo
VI della Costituzione sulla sacra liturgia “Sacrosantum
Concilium” del 1964.
Queste ed altre indicazioni, che non hanno mai perso
validità, sono state progressivamente sempre più dis-

UN CORO IN MOVIMENTO

attese ovunque, specie in Italia, in favore di una mal
interpretata semplificazione e di un appiattimento
verso il basso della qualità e della bellezza della musi-
ca. Del resto, ciò va di pari passo con la liturgia stessa
che risente della pochezza dei tempi attuali, riducen-
dosi spesso ad una riunione con uno sguardo “orizzon-
tale” di carattere sociale, che fa fine e non impegna,
piuttosto che rivolgere gli occhi al Cielo nella contem-
plazione del Mistero divino. Anche qui, a chi vuole
approfondire, suggerisco di confrontarsi con le opinio-
ni di mons. Nicola Bux.
Ovvio che questa situazione non favorisce certo la tra-
dizione né dei concetti, né degli oggetti e nemmeno
dei luoghi nel senso latino di "tradĕre", cioè preserva-
re per consegnare ai posteri. Basta osservare il coro
ligneo della nostra chiesa, prezioso vestigio dei nostri
avi, già saggiamente restaurato da Don Piergiorgio, e
ora ridotto ad un triste deposito di cianfrusaglie, anzi-
ché assolvere alla funzione per cui è stato costruito. 
E non favorisce certo noi.
Ma non siamo del tutto silenziosi! Al momento stiamo
fornendo il nostro servizio alla Santa Messa domeni-
cale delle 10 nella Parrocchia di San Martino di
Alpignano, dove tra l’altro proporremo una replica de
“Il Natale del Redentore” di don Giovanni Payno,
Sabato 18 Dicembre, dopo la Messa prefestiva delle
18, a cui tutti siete invitati fin da ora. Vi aspettiamo,
con i nostri migliori auguri per le prossime festività, ed
un costante impegno per costruire, nel nostro piccolo,
tempi migliori.

Cantores Egidii
il Direttore Artistico Nicola Rodaro



In un periodo in cui i femminicidi
e le violenze contro le donne
sono tema ormai troppo fre-
quente nelle cronache dei quo-
tidiani italiani, il Comune di La
Cassa ha aderito immediatamen-
te all’iniziativa della Croce Rossa
Italiana che ha proposto di posi-
zionare la panchina rossa, simbo-
lo di sensibilizzazione contro la
violenza sulle donne, in uno dei
punti centrali del paese.
Domenica 21 novembre 2021, in occasione della giorna-
ta mondiale contro la violenza sulle donne (25 novem-
bre), i volontari della Croce Rossa, provenienti da diver-
se sedi, hanno fatto da testimoni a uno dei flagelli più
dolorosi della società di oggi, portando un grido di spe-
ranza e una richiesta di aiuto a tutti i cittadini. 
La Piazza XXV Aprile era costellata di splendidi ritratti,
a cura di OPERA Associazione Culturale Arti Visive, di
donne di diverse nazionalità: il loro tratto comune era
il sorriso, emblema della forza che occorre per difen-
dersi e rialzarsi.
Davanti alla Biblioteca Comunale è stata posizionata la
panchina di cui sopra, su cui è stato scritto “La violenza
non è mai amore”, frase che potrebbe sembrare bana-
le ma forse, così banale e scontata non è. Infatti, i
volontari hanno spiegato e raccontato la situazione

NON CALPESTARE... MAI

La Croce Rossa di Fiano, con la sua sede di La Cassa, in occasione della
Giornata Internazionale per l'eliminazione della violenza contro le donne,
ha tinto di rosso il paese. Domenica 21 novembre è stata inaugurata, alla
presenza del Sindaco e della popolazione, una panchina rossa nel parco
giochi di fronte alla Biblioteca del comune di La Cassa. Inoltre, in quella
mattinata, è stata allestita la mostra espositiva a cura di OPERA Associa-
zione Cultutrale Arti Visisve dal titolo "NON CALPESTARE MAI...".
Ricordiamo che, in occasione delle festività natalizie, è possibile acquistare
un “Panettone solidale” per aiutare la Croce Rossa con un piccolo contribu-
to (per info e prenotazioni: fiano@cri.it / 3346058435).
Buone feste a tutti! Marco FILIPOZZI

Presidente CRI Fiano, Mathi e La Cassa

italiana degli ultimi mesi in meri-
to al numero di vittime: 103 dal-
l’inizio dell’anno, numero desti-
nato a crescere se non si intervie-
ne tempestivamente. Il lavoro di
sensibilizzazione prevede anche
la diffusione dell’operato dello
sportello di primo ascolto gesti-
to dalla Croce Rossa di Mathi (in
Via Santa Lucia 92), collegato al
centro anti-violenza di Chivasso
(numero di emergenza 1522).

Detto sportello è aperto ogni lunedì dalle ore 15 alle
ore 19 ed è contattabile al numero 3357633595.
Dopo un momento collettivo di raccolta intorno alla
panchina, l’Amministrazione Comunale ha offerto un
rinfresco per festeggiare questo piccolo ma grande
evento.
Un grande ringraziamento alla Croce Rossa Italiana 
per aver coinvolto, in questo importante  progetto,  la
nostra  Amministrazione Comunale e a tutti i volontari
per la loro presenza. 
Ogni piccolo gesto può fare la differenza… come un
sorriso!

I Consiglieri delegati
Norma Gavetti

Valentina Morello
Valentina Zoccheddu

LA PANCHINA ROSSA
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Servizio scuolabus - Con determina n. 137 si affida il “servi-
zio scuolabus 2021/2022” alla Ditta GHERRA Srl con utilizzo
dei mezzi dei comuni di  La Cassa – Fiano per l’A.S.
2021/2022 secondo il seguente calendario:  dal 13 settem-
bre 2021 al 31 dicembre 2021 per un importo pari a 
€ 10.880,00 oltre ad iva 10% (complessivi € 11.968,00) in
caso di proroga del servizio dal 07 gennaio 2022 al termine
dell’anno scolastico per un importo pari ad € 19.520,00 oltre
ad iva 10% (complessivi € 21.472,00).
Manto stradale area di accesso ambulatori - Con determina
n. 138 si affidano i lavori di “REALIZZAZIONE MANTO STRA-
DALE AREA DI ACCESSO PARGHEGGIO AMBULATORIO”, alla
CITRINITI Geom. Massimo per l’importo di € 4.200,00, oneri
della sicurezza compresi, oltre ad i.v.a. 10% (complessivi 
€ 4.620,00). 
Misura di contrasto emergenza COVID - Con determina n.
143 e 164 si attivano il primo e il secondo progetto di misura
di contrasto all’emergenza covid in collaborazione con il
C.I.S.S.A. di pianezza a favore del soggetto segnalato dal
CISSA di Pianezza, finalizzato al sostegno dei cittadini resi-
denti in particolare difficoltà, per la durata dei 4 mesi a par-
tire dal 01.09.2021 (20 ore settimanali), i cui dati si ritiene 
di sottrarre alla diffusione ai sensi e per gli effetti di cui al
D.lgs. 196/2003 e s.m.i (Normativa in materia di Privacy.
Manutenzione straordinaria e messa in sicurezza immobili
comunali - Con determina n. 150 si affida l’intervento di
“MANUTENZIONE STRAORDINARIA E MESSA IN SICUREZZA
IMMOBILI COMUNALI” alla ditta LAVORINCORSO SRL per
l’importo presunto, da valutare a misura, di € 72.162,52
oltre agli oneri della sicurezza pari a € 1.662,04 per comples-
sivi € 73.824,56 oltre ad I.V.A. 10%.
Centro Sportivo Comunale - Con determine n. 152 e 153 si
affida la sostituzione fari esterni del campo coperto del cen-
tro sportivo comunale con nuovi fari con tecnologia a led 
e l’incarico per l’allestimento quadri elettici e la verifica
impianto di illuminazione del centro sportivo per la festa
patronale alla UNICA s.n.c per l’importo di € 4.000,00 oltre
ad i.v.a. 10%.
Servizio di brokeraggio assicurativo - Con determina n. 155
si affida il servizio di brokeraggio assicurativo dell’Ente, alla
MAG S.p.A. per il periodo 01.11.2021 - 31.10.2024, alle stes-
se condizioni di cui al servizio precedente affidato alla mede-
sima società con determina n. 106 del 25.06.2018.
Affidamento incarico avvocato - Con determina n. 156 si
affida all’avvocato Paolo Federico Videtta professionale per
un parere legale sulla corretta interpretazione dell’art. 141
delle N.T.A. della Variante n. 5 al P.R.G.C. attualmente vigen-
te, approvata dal Consiglio Comunale con Deliberazione 
n° 30 del 28 Settembre 2011 e approvata dalla Giunta
Regionale con Delibera n° 13-3817 del 08.05.2012, per l’im-
porto di € 1.000,00 oltre alle spese e contributo previdenzia-
le ed i.v.a. 22%, complessivi € 1.464,00.
Manutenzione segnaletica stradale - Con determina n. 157
si integra l’impegno di spesa assunto per l’anno 2021 per il
servizio a misura di “MANUTENZIONE SEGNALETICA STRA-
DALE 2021-2023”, affidato alla ditta IN.SI.CO. di € 360,00
iva 22% compresa.

Bando GAL Valli di Lanzo - Con determina n. 158 si autorizza
la ditta MARIETTA S.r.l. a subappaltare le seguenti lavorazio-
ni della categoria OG1 (opere edili specialistiche, restauri,
ristrutturazioni e manutenzioni varie) alla ditta Fratelli TONI-
NI S.r.l., € 8.000,00.
Potature ed abbattimento alberi - Con determina n. 159 si
affida  l’incarico per la potatura straordinaria ed abbatti-
mento delle piante presso le aree della regione Colverso 
alla ditta 2G GARDEN per un totale omnicomprensivo di 
€ 3.904,00.
MANIFESTAZIONE STREET FOOD - Con delibera di Giunta n.
67 si approvano le iniziative per l’organizzazione della
Manifestazione “STREET FOOD” in collaborazione con la
Società Filarmonica di La Cassa, nelle giornate dal 10 al 12
settembre 2021. Si assegna un contributo complessivo di 
€ 4.026,00, alla Società Filarmonica di La Cassa  per l’organiz-
zazione della rassegna.
FESTA PATRONALE TRUC DI MIOLA - Con delibera di Giunta
n. 68 si assegna il contributo complessivo di € 1.410,00 ed il
patrocinio a favore della Società Cooperativa Trucco di
Miola nella persona del Presidente Pradotto Ferruccio per
l’organizzazione della Festa Patronale Natività di Maria S.S.
della Borgata Trucco di Miola anno 2021.
PROGETTO DI MUSICOTERAPIA - Con delibera di Giunta n.
69 si concede un contributo pari ad € 1.050,00 all’Istituto
Comprensivo P.G. Frassati di Torino a favore di un alunno
diversamente abile residente nel Comune di La Cassa e fre-
quentante il plesso Guido Gozzano.
AFFIDAMENTO SERVIZIO EDUCATIVO - Con delibera di
Giunta n. 70 si affida al mART di Marzia Mandrini il servizio
educativo – Periodo Settembre 2021 – Giugno 2022, presso
la palestra della Scuola Primaria C. Pavese di La Cassa,  alle
condizioni del preventivo pervenuto.
A.S.D. CENTRO YOSHIN
Con delibera di Giunta n. 72 si autorizza, alla A.S.D. CENTRO
YOSHIN l’utilizzo del locale attività motorie sito nella Scuola
Primaria C. Pavese di La Cassa per un corso di judo durante l’in-
tero anno scolastico 2021/2022 rivolto a bambini e ragazzi.
G.MAC SPORT - Con delibera di Giunta n. 73 su autorizza
all’Associazione Sportiva dilettantistica G-MAC SPORT l’uti-
lizzo del locale palestra sito nella della Scuola Primaria 
C. Pavese di La Cassa per attività di pilates e ginnastica per
adulti durante da ottobre 2021 fino a maggio 2022.
Scogliera protezione sponde Rio della Sort - Con delibera di
Giunta n. 76 si approva l’intervento di “REALIZZAZIONE DI
SCOGLIERA A PROTEZIONE DELLE SPONDE DEL RIO DELLA
SORT”, a firma del dottor BAGNATO Antonio, per un importo
complessivo di € 16.198,69.
Festa di halloween, castagnata e 1° Novembre - Con delibe-
ra di Giunta n. 77 si approvano le iniziative per le celebrazio-
ni delle ricorrenze del 1 e del 4 Novembre 2021, nonché per
la festa di Halloween. Si dà atto che la spesa stimata per tali
iniziative è pari ad  € 800,00
Panchina Rossa - Con delibera di Giunta n. 78 si assegna il
patrocinio a favore della Croce Rossa Italiana Comitato di
Fiano per le iniziative su idea e progetto del suo sportello
antiviolenza donne “Insieme per te”.

Deliberazioni e determinazioni nel secondo semestre
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Cari SOCI, cari CONCITTADINI,
la nostra Società di Mutuo Soccorso,
dopo il periodo lungo e difficile che
abbiamo attraversato (per il proble-
ma globale della pandemia e, nel

nostro piccolo, per le problematiche di gestione ordi-
naria e straordinaria legate alla ristrutturazione e alla
gestione dei locali), si sta riorganizzando per tornare
ad essere un luogo dinamico e propositivo per la
nostra piccola realtà.
Poche settimane fa è stato costituito il nuovo Consiglio
Direttivo, che si farà carico della programmazione
delle iniziative per i Soci e per i concittadini.
Della futura attività verrà data ampia divulgazione.
Ma in questo momento, in prossimità delle Feste
Natalizie, ci teniamo particolarmente a ricordare un
Socio e caro amico che ci ha lasciati alla fine del mese
di agosto: Giorgio Gino.
In tutti questi anni, fin da quando è diventato lacasse-
se, è sempre stato una presenza costante nel mondo
dell’impegno sociale e anche “politico” (nel senso più
alto e nobile del termine) del nostro paese, facendosi
apprezzare per le sue doti e qualità morali.
Sicuramente dimenticheremo qualcosa, ma lo ricor-
diamo attivo nella redazione di La Cassa Voci e Notizie,
nel Comitato Genitori, nell’Associazione La Cassa un
Paese per tutti (di cui è stato presidente), nella nostra
Società di Mutuo Soccorso, di cui è stato Consigliere di
Amministrazione fino all’ultimo.
Nonostante i problemi di salute che lo avevano condi-

VARIAZIONE ORARI DEL COMUNE
CON DECORRENZA DAL 07/12/2021

Il nuovo orario è compatibile con l’esigenza di garantire l’apertura al
pubblico degli uffici e NON PREGIUDICA la funzionalità degli uffici stes-
si, ciò è stato determinato sulla base dell’ottimizzazione delle risorse
umane, del miglioramento della qualità della prestazione e teso ad un
ampliamento della fruibilità dei servizi da parte dell’utenza.

Al fine di migliorare la qualità dei servizi, l’Amministrazione ha ritenuto opportuno adeguare gli orari dei dipen-
denti comunali per consentire anche la presenza di dipendenti a scavalco. A seguito di una REGOLARE CONVEN-
ZIONE CON IL COMUNE DI COLLEGNO, il dipendente distaccato può essere presente solo il mercoledì.
Considerando che i dipendenti di questo Ente hanno concordato con l’Amministrazione comunale la modi-
fica dell’orario di lavoro, sostituendo i giorni di rientro pomeridiano attuali del Martedì e Giovedì con i giorni
Martedì e Mercoledì e l’uscita alle ore 18:00 anziché le ore 18:30, con il recupero dei 30 minuti mancanti
nella giornata di Lunedì con uscita alle ore 13:00 anziché alle ore 12:30
proponendo la seguente DIVERSA ARTICOLAZIONE:
Lunedì: dalle 8:00 alle ore 13:00
Martedì: dalle ore 8:00 alle ore 12.30 e dalle ore 13:00 alle ore 18:00 
Mercoledì: dalle ore 8:00 alle ore 12:30 e dalle ore 13:00 alle ore 18:00 
Giovedì: dalle ore 8.00 alle ore 13:00
Venerdì: dalle ore 8.00 alle ore 13:00 
Sabato: dalle ore 8:00 alle ore 12:00
La presente variazione di orario avrà validità fino a nuove disposizioni organizzative con decorrenza dal gior-
no 07 dicembre 2021.

Consigliere delegato dal Sindaco Valeria Empoli

zionato, soprattutto negli ultimi anni, noi sapevamo
che potevamo sempre contare su di lui, anche solo per
avere un parere “saggio” (quale lui era), pacato e pun-
tuale sulle questioni da affrontate.
Per ragioni legate alla salute, aveva rinunciato alla
Presidenza della nostra Società (ma, in qualche modo,
per la sua esperienza, per il suo equilibrio, per le sue
indubbie capacità organizzative, per la sua capacità di
sdrammatizzare, per noi era comunque lui il vero pre-
sidente!).
Non era persona che amasse apparire, di solito minimiz-
zava quello che poteva essere il suo contributo, ma ave-
vamo imparato a prendere molto sul serio quello che
diceva e faceva, perché, anche se aveva sempre la bat-
tuta pronta, non c’era mai nulla di banale o scontato.
Ancora poche settimane prima della sua morte si era
reso disponibile per entrare nel rinnovato consiglio di
Amministrazione: “…solo per fare numero, guardate
che sto sempre peggio…”, ci aveva detto; e noi, pur
sapendo che non stava bene, abbiamo pensato ad una
battuta e gli abbiamo ribattuto: “vai bene anche mal-
concio”: troppo importante il suo contributo per farne
a meno a cuor leggero….
Giorgio ci mancherà, crediamo mancherà a tutto il
nostro paese il suo modo di esprimere la sua posizione
in maniera ferma ma rispettosa delle posizioni altrui;
starà anche a noi di non dimenticare il suo esempio.

IL DIRETTIVO della S.M.S. “LA FAMILIARE”
LA CASSA

S.M.S. “LA FAMILIARE” Via Vittorio Veneto n° 10  - 10040 LA CASSA (TO)
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L’AGENDA DEL COMUNE
L’Amministrazione comunale rende noti a tutti i
cittadini le deleghe assegnate dal Sindaco agli
Assessori e ai Consiglieri Comunali con gli orari
di ricevimento al pubblico.
Il Sindaco ROLLE Geom. Roberto: Viabilità e
Trasporti, Politiche Economiche e Tributarie,
Agricoltura, Commercio e Pubblici Servizi,
Relazioni Esterne con Enti e Istituzioni, Servizi
Educativi, Cultura, Biblioteca, Politiche Occu-
pazionali, Attività Istituzionale e relativa comu-
nicazione, Giornale Comunale, Politiche per la
Sicurezza del Cittadino, Rapporto con le As-
sociazioni, Protezione Civile, Energie Rinno-
vabili, Ambiente e Territorio, Polizia Rurale,
Manifestazioni, Rapporti con la Scuola e Servizi
Scolastici, Sport e Tempo Libero, Politiche
Giovanili, Polizia Locale, Unione dei Comuni,
Servizi al Cittadino e alle Imprese, Cimiteri. 
Riceve giovedì mattina e sabato mattina.

Il Vice sindaco AMATEIS Geom. Claudio:
Lavori Pubblici, Edilizia Privata, Qualità Urba-
na, Progetti Europei, Viabilità, Urbanistica, Svi-
luppo e Valorizzazione Risorse Locali, Promo-
zione Turistica.
Riceve martedì dalle 17.00 alle 19.00 su ap-
puntamento e giovedì dalle 10.00 alle 13.00.

L’Assessore TUBERGA Dott.ssa Chiara:
Igiene e Sanità, Servizi alla Persona e alle Fa-
miglie, Disagio e Disabilità.
Riceve il giovedì dalle 10.00 alle 12.00

Il Consigliere EMPOLI Valeria: Rapporti con il
Consiglio Comunale, Personale, Gemellaggio,
Eventi Istituzionali e relativa comunicazione.
Riceve sabato mattina su appuntamento.

Il Consigliere DI MATTEO Giacomo Luciano:
Capogruppo, Cultura, Biblioteca (con Zocched-
du Valentina) e Politiche Occupazionali.
Riceve sabato mattina su appuntamento.

Il Consigliere MORELLO OBERTI Dott.ssa
Valentina: Servizi Demografici e Sociali,
Nonni Vigile, supporta l’Assessore Tuberga
Chiara con riferimento alla delega: Servizi alla
Persona e Famiglia.
Riceve su appuntamento.
Il Consigliere ZOCCHEDDU Dott.ssa Valen-
tina: Rapporti con la Scuola e Servizi Sco-
lastici, Servizi Educativi (con Martini Guido),
Biblioteca (con Di Matteo Giacomo Luciano).
Riceve sabato mattina e su appuntamento.
Il Consigliere GAVETTI Dott.ssa Norma:
Manifestazioni, Rapporto con le Associazioni,
Sport e Tempo Libero, Politiche Giovanili,
Giornale Comunale e Comunicazione.
Riceve sabato mattina e su appuntamento.
Il Consigliere MARTINI Guido: Servizi Edu-
cativi (con Zoccheddu Valentina), Rapporti con
la Scuola e Servizi Scolastici, Politiche per la
sicurezza del cittadino.
Riceve su appuntamento.
Il Consigliere RONCHETTO Alex Mauro: Com-
mercio e Pubblici Servizi, Rapporti con i Com-
mercianti, Agricoltura, Polizia Rurale, SUAP.
Riceve sabato mattina e su appuntamento.
Il Consigliere BONINO Valter: Rapporti con
Unione dei Comuni e GAL, Ambiente e Territo-
rio, Rapporto con Ente Parco, Energie Rinno-
vabili, Protezione Civile, supporta l’Assessore
Amateis Claudio con riferimento alla delega:
Progetti Europei, Energie Rinnovabili, CISA.
Riceve sabato mattina e su appuntamento.
PER CONTATTARE IL MUNICIPIO
Tel. 011.9842918 - Fax 011.9842965
Sito Internet: www.comune.la-cassa.to.it
UFFICIO ANAGRAFE
Prenotazione obbligatoria al n. 011.9842918
Orari di apertura al pubblico:

martedì/mercoledì 10.00 – 12.00 e 15.00 – 17.00
sabato 9.00 – 12.00
anagrafe.la.cassa@ruparpiemonte.it

UFFICIO TECNICO
Prenotazione obbligatoria al n. 011.9842918 
Orari di apertura al pubblico:
mercoledì 15.00 – 17.00
ufficiotecnico.la.cassa@ruparpiemonte.it

UFFICIO RAGIONERIA E TRIBUTI
L’ufficio Ragioneria è gestito da una Ditta
Esterna riceve esclusivamente su appuntamen-
to telefonando al numero: 011/9842918 int.4 

UFFICIO SEGRETERIA/PROTOCOLLO
Prenotazione obbligatoria al n. 011.9842918 
Orari di apertura al pubblico:
lunedì e venerdì 9.00 – 10.00
martedì 10.00 – 12.00 e 15.00 – 17.00
mercoledì 9.00 – 10.00 e 15.00 – 17.00
giovedì 10.00 – 12.00
sabato 9.00 – 12.00
segreteriaprotocollo.la.cassa@ruparpiemonte.it

UFFICIO POLIZIA LOCALE
Prenotazione obbligatoria al n. 011.9842918 
Orari di apertura al pubblico:
martedì 9.00 – 10.00
mercoledì 15.00 – 16.30
sabato 9.00 – 12.00 su appuntamento
poliziamunicipale.la.cassa@ruparpiemonte.it

BIBLIOTECA CIVICA
Orari di apertura al pubblico:
martedì 10.00 – 12.00 
mercoledì e venerdì 17.00 – 19.00
sabato 10.15 – 12.15
bibliotecalacassa@gmail.com
tel: 011.9842354

ORARI SANTE MESSE
Domenica ore 18.00 

ORARI DEI MEDICI

GIVOLETTO

LUNEDÌ 8.30 - 11.30 FENILI 
17.30 - 19.00 RICCI

9.30 - 10.30 GIACOSA 
15.00 - 17.00 RICCI

9.00 - 10.00 GIACOSA 
16.00 - 19.30 RENZULLI 

MARTEDÌ
9.00 - 12.00 RENZULLI 

16.00 - 19.00 TERLINGO 
16.00 - 19.00 RIZZA

9.00 - 11.30 RICCI 16.00 - 19.00 FENILI 
16.00 - 17.00 GIACOSA

MERCOLEDÌ
9.00 - 13.00 TERLINGO 

10.00 - 12.00 RIZZA 
16.00 - 19.00 RICCI

9.30 - 10.30 GIACOSA 
15.00 - 17.00 RICCI

9.00 - 12.00 RENZULLI 
13.30 - 14.30 GIACOSA 

17.00 - 19.30 FENILI 

GIOVEDÌ
9.00 - 12.00 RICCI 

14.00 - 17.00 RENZULLI 
17.30 - 19.30 TERLINGO 

15.00 - 17.30 FENILI
9.30-10.30 GIACOSA 9.00 - 11.30 FENILI 

16.00 - 17.00 GIACOSA

VENERDÌ
9.30 - 12.30 RIZZA

11.00 - 12.00 FENILI
14.00 - 15.30 RENZULLI 
16.00 -19.00 TERLINGO

9.00 - 12.00 RICCI
8.30 - 10.00 FENILI 

9.00 - 10.00 GIACOSA 
11.00 - 12.30 RENZULLI 

LA CASSA SAN GILLIO

La postazione della Croce Rossa in Via Fila 4, ha il seguente numero: 011-0160893
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